



## Morena insistirá en la aprobación de una reforma electoral: “Nadie puede ser intocable”

Fue el coordinador de la bancada morenista en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, quien informó el pasado 18 de diciembre que el partido oficialista continuará luchando por conseguir una reforma electoral con la que se asegure que los órganos electorales no queden “en manos de partidos ni de las cúpulas del poder económico”, como el empresario Claudio X González. “Vamos a seguir insistiendo en una reforma que materialice el deseo de millones de mexicanas y mexicanos: una democracia más barata y órganos electorales que no estén en manos de los partidos ni de las cúpulas del poder económico que hoy ostenta Claudio X. González”

<https://www.omnia.com.mx/noticia/249294/morena-insistira-en-la-aprobacion-de-un-reforma-electoral-nadie-puede-ser-intoca>